
第 1９回 定時総会 開催 

第１９回定時総会は 201７年３月１１日（土）午後 1 時 30 分

から立川センタービル・NHK 会議室で会員１０名が出席して開催

されました。 

 司会の荒木書記幹事が開会を宣したあと、加藤代表幹事から「今

年度は会の撮影会以外に、塩原アドバイザーや会員が主催する撮影

会が行われ、貴重な体験を経験しました。来年度も例会以外に会員

同士が集まり、楽しく過ごせる機会を作っていこうと思います。ま

た、来年度は創立２０周年記念の準備期間として、会員の皆さんにもご協力を願い、着実に進めてゆきたいと

考えています。」との挨拶がありました。 

 続いて来賓として出席されたNHK 西東京営業センター副部長・椎名 氏から定時総会開催に対するご祝辞

と、NHK の事業方針についての説明、および４K、８K 放送が始まり、スポーツの生中継が行われるなどの

説明がありました。その後、渡辺 實 会員を議長に選任して議案の審議に入りました。 

 まず、平成 2８年度事業報告が加藤代表幹事からあり、「昭和記念公園撮影会・講習会」、「陣野氏による”

誰でも出来る感動作品“セミナー」「第１２回クラブ内ビデオコンテスト」の実施等が報告され、承認されま

し た 。 

次 い で

飯 山 会

計 幹 事

の 2８

年度会 

加藤代表幹事   飯山会計幹事   荒木書記幹事   椎名来賓    渡辺議長     黒澤会計監査 

計報告で、健全財政が維持されたことが報告され、黒澤会計監査の監査承認書の確認とともに承認されました。 

 次に 2９年度事業計画案が加藤代表幹事から提案され、自主作品制作を主眼として技術的向上を図ること、

および新規入会者を積極的に勧誘してクラブの活性化を図ることなどが要望され、討議ののち承認されました。

2９年度会計予算案は飯山会計幹事から提案され、公開セミナーの実施と新年会への名誉会員等の招待費用な

どを盛り込んだ予算案が承認されました。なお、来年２０周年を迎えるにあたり、前回の１０周年記念の催し

などが話され、今後の例会で相談することになりました。 

 

多摩アマビ会報 
発行２０１７年４月８日 第１６０号 

NHK 多摩アマチュアビデオクラブ 

電話０４６－２８１－４０２１ 



みんなの広場   

 

   

   

 
 
 
 

 
 

 
 

 

Ｎ
Ｈ
Ｋ
「
季
節
の
映
像
」
を
楽
し
む 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

飯
山
一
伸 

   

Ｎ
Ｈ
Ｋ
ビ
デ
オ
ク
ラ
ブ
に
入
会
し
て
５
年
目
に
な
り
、
毎
月
定
例
会
に
は
作
品
出
品
を
心
が
け

て
い
ま
す
。 

初
め
は
「
と
れ
た
て
マ
イ
ビ
デ
オ
」「
み
ん
な
の
ビ
デ
オ
」
を
作
品
づ
く
り
の
参
考
に
し
ま
し
た

が
終
了
し
て
残
念
で
す
。 

 

今
は
日
曜
日
の
「
さ
わ
や
か
自
然
百
景
」「
小
さ
な
旅
」
か
ら
始
ま
り
、
平
日
（
月
～
金
）
の
首

都
圏
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
の
「
季
節
の
映
像
」（
約
１
分
）
を
特
に
楽
し
み
、
作
品
の
レ
ベ
ル
ア
ッ
プ
に

努
め
て
い
ま
す
。 

 

最
近
は
ア
マ
チ
ュ
ア
作
品
を
見
る
機
会
が
減
り
、
寂
し
い
限
り
で
、
復
活
を
願
っ
て
い
ま
す
。 

               

そのあと、2９年度役員選出の投票が行われ、代表幹事；加藤 

守、総務幹事；伊藤 幸晴、会計幹事；飯山 一伸、 (以上再選) 

書記幹事；中村能己（新任）が選出されました（新役員 左か

ら 飯山、加藤、中村）。会計監査役は、後日黒澤 眞会員に

委嘱されました。最後に 全員で記念写真を撮影して、総会が

無事終了しました。 

 

第１２回クラブ内 ビデオコンテスト入賞者 表彰 

 総会終了後、2 月に行われた第１２回コンテスト

の最優秀賞：加藤須満子、優秀賞：中村能己、優秀

賞：岩沢初男の 3 会員に対する表彰が行われ、拍手

の中で表彰状が授与されました。 

おめでとうございます！ 

賞状授与 加藤須満子さん 

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 

 

総会後の３月定例会 

1. 自主作品の発表 

黒澤 眞さん「ちょっとソールへ」９分００秒 

２泊３日でソールへ行きました。

オドゥ山統一展望台より北朝鮮

を眼下に遠望します。その他市

内の数か所を観光し、最後に台

所で包丁を乱打するパフォーマンス劇を鑑賞しまし

た。 

 

 

（編集後記） 

総会も無事終わり、新年度に突入しました。来年は

20 周年の節目に当たります。会員皆様の協力で、ま

すます会を盛り上げていけたらと思います。 

 

             （荒木 勉 記） 

      ５月撮影会のお知らせ 

５月１３日（土）１０時集合 

５月例会は撮影会になりました。場所は神代植物公

園正門前に集合です。雨天の場合、撮影会、例会は

中止になります。 

    


